

様式第2号（第8条関係）

審議会等会議録

会議の名称	加須市立原道小学校 第1回学校評議員会
開催日時	令和 5年 6月16日（金） 10:20～（所要時間 1時間30分）
開催場所	加須市立原道小学校 図書室
議長氏名	
出席委員	清水 修、今成 茂、植竹 公子、青木 誠、江川 博
欠席委員	該当なし
会議次第	1 委嘱状の交付 2 学校の概要等について 3 情報交換、話し合い
会議資料の名称	令和5年度 第1回学校評議委員会資料
会議の公開又は 非公開の別	公開
非公開の理由	
傍聴者の数	0人
説明者の職・氏名	校長 大谷 昌利
事務局職員の 職・氏名	教頭 長澤 充行
会議録の作成方法	<input checked="" type="checkbox"/> 要点記録 <input type="checkbox"/> 全文記録
その他必要な事項	

様式第 3 号 (第 8 条関係)

発言者	会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等)
教頭	<p>開会に先立ちまして、会議の公開について申し上げます。加須市審議会等の会議の公開及び会議録の講評に関する要綱に基づく加須市教育委員会の指示により、学校評議員会が公開対象会議となっております。会議の傍聴及び会議録のホームページ等での公開について評議員の皆様のご理解と御協力をお願い致します。また、会議録の作成にあたりまして、本会議の録音をしますことを御了承ください。</p> <p>1 開会のことば</p> <p>これから、加須市立原道小学校第 1 回学校評議員会を開会します。</p>
校長	<p>2 委嘱状の交付</p>
校長	<p>3 校長あいさつ</p> <p>今月 5 月 8 日より、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが、これまでの「2 類相当」から「5 類」とされたことに伴い制限していた教育活動を少しずつ再開しております。マスクの着用につきましては、個人の判断となりましたが、熱中症が心配な季節に入り、体育の授業や屋外での活動等ではマスクを外すように指導・助言をしています。この会議は地域の代表者である皆様から学校の運営等につきまして幅広く御意見を頂ける、校長や教頭にとりましても大切な会議でございます。本日はどうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>4 自己紹介</p>
清水委員	<p>清水です。長寿会の細間地区が今年度担当ということで、よろしくお願いいたします。</p>
今成委員	<p>今成です。原道地区区長会からの推薦ということで昨年度からの 2 年目となります。よろしくお願いいたします。</p>
植竹委員	<p>植竹です。本校とは就学時健康診断の時に実施される講演等に関わっております。教職の経験がありますので、何かお役に立てればと思います。</p>
青木委員	<p>青木です。昨年度まで PTA 会長をやっておりました。今年度は PTA 顧問です。どうぞよろしくお願いいたします。</p>

江川委員	江川です。本年度のPTA会長です。何かお役に立てればと思いますのでよろしくお願いします。
校長	<p>5 学校概要等について</p> <p>在籍数は前年度に比べ減となり111名です。学校教育目標は「かしこい子 やさしい子 たくましい子」、学校経営方針は、「啐啄同時」です。</p> <p>1人1台タブレットPCが配備されて2年目となり、週末は持ち帰りで家庭の学習にも利用しております。一方、本校の課題として児童の視力低下があります。原因はPCの活用だけではないと考えておりますが、目の健康を維持していくことはとても大切であると考えております。</p> <p>コロナウイルス感染症の位置付けが変わりましたので、教育活動を少しずつ再開しております。しかし、集団感染の事例も出ていますので、手洗いや手指消毒等の基本的な取組は引き続き行っていきます。</p> <p>10月後半に運動会を予定しています。子ども達の体力、保護者や地域の皆様の御負担等を考慮して内容を検討しています。</p>
校長	<p>6 情報交換</p> <p>プール前の楠が痛んでおり、業者に相談して、剪定していただくことにしました。今後長いスパンで考えるとプールに隣接しており、枝が落ちて子どもに当たってしまう危険性も出てくると考えます。そこで、評議員の皆様の御意見をお伺いしたいのですが。</p>
今成委員	<p>ただ下から切るのではなく、芯止め（樹木の最も高い位置にある枝の先端を切り、上に伸びる生長を止めること）をすればいいのではないですか。</p> <p>学校西側フェンスの整備をしてほしいと直してもらえるよう市の方には伝えてあります。</p>
校長	<p>区長会長にも御心配いただき、市にも伝えていと伺っております。学校にも市担当者が来校して状況を確認し、検討して頂いております。</p> <p>地域の方から朝の通学時に実施したスクールロードクリーン活動について御意見を頂きました。地域をきれいにしようという意識を子ども達にもたせることは大切であると考えます。より安全に実施</p>

<p>今成委員</p>	<p>するため地域の皆様の御協力を得るなど方法などを検討してまいります。</p> <p>地域でもコミュニティ協議会の活動として年3回地域清掃があります。子どもの参加が少ないのでこういった活動への参加を呼びかけて頂くのもよいと思います。</p>
<p>植竹委員</p>	<p>7 校内一巡（1年生から6年生までの学習参観）</p> <p>8 質疑応答</p>
<p>校長</p>	<p>音読の宿題は大切だと思いますが、複数の兄弟姉妹がいて、一人ひとりを評価するのは少し大変だという声を聞きました。保護者としては、子どもを褒めながら取り組みたいと思うのですがどうですか。</p>
<p>植竹委員</p>	<p>音読は有意義なものではあるが、確かに気持ちを込めて読めたかどうか等、観点別に評価することについては難しい部分もあると思います。学校でも今後考えていきたいと思っています。</p>
<p>校長</p>	<p>遠くから学校へ通っている子が一人で歩いているのは不安だという声があります。何かいい案はないでしょうか。</p>
<p>青木委員</p>	<p>現在一年生は17人と以前に比べ大きく減少しています。一人で帰る児童もいる状況です。保護者の皆様に見守りの御協力も頂いております。職員も下校時の指導や見守りをしていますが、授業や校務があり、両立は難しい状況です。学校応援団の皆様はじめ、地域の皆様にも見守りへの御協力をお願いできればありがたいと考えております。</p>
<p>校長</p>	<p>テストの平均点を知り、自分の立ち位置を知りたいと思うことについて学校はどう考えますか。</p>
<p>今成委員</p>	<p>自分の立ち位置を知りたいと思う児童もいると思います。一方で児童や担任が点数にこだわりすぎてしまうのもどうかと考えます。点数についてどのように伝えるかは大事なことであり、学校としてもそのあり方を引き続き検討していきます。</p>
<p>校長</p>	<p>少年野球などスポーツ少年団の人数が減っています。学校に募集のチラシ等を配ってもらうことは可能ですか。</p>
<p>校長</p>	<p>基本的には加須市のスポーツ少年団に御登録頂いている団体については御依頼により校内掲示やチラシの配布をしています。</p>

教頭	6 閉会 皆様から頂戴した御意見をもとに、今後もよりよい教育活動ができるよう努めてまいります。本日はありがとうございました。
会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 令和5年6月22日 署名 <u>          教頭          長澤 充行          </u>	

(注) 特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。